



Le journaliste Sam Séverin Ango est très agacé quand on présente Samuel Eto'o comme le meilleur footballeur camerounais de tous les temps.

Pour lui, le mérite revient à la légende Roger Milla. Sam Séverin Ango soutient mordicus que l'ambassadeur itinérant Roger Milla reste le meilleur footballeur camerounais de tous les temps.

Il rappelle que le vieux Lion a réalisé des prouesses qu'aucun autre footballeur camerounais n'a égalées jusqu'ici. Notamment lors du Mondial 1990, lorsque à 38 ans et grâce à une intervention du président camerounais qui a pesé pour son retour en sélection, il mettait la planète football à ses pieds.

En Italie, les quatre réalisations de Milla ont fait de lui une icône mondiale. Surtout son doublé face à la Colombie de René Higuita, qui ouvrait la porte des quarts de finale aux Lions Indomptables. Grâce à l'inusable Milla, sacré plus vieux buteur de l'histoire du tournoi, le Cameroun devenait alors la première nation africaine à réaliser un tel exploit.

Sam Séverin Ango rappelle les expéditions d'après qui ont été très malheureuses pour le Cameroun avec Samuel Eto'o comme capitaine de la sélection nationale. **«J'étais de l'expérience de la Coupe du monde en 2010 en Afrique du Sud, on est rentré avant**

dernier, j'étais également de l'aventure du Brésil en 2014, là c'était la catastrophe encore ». « Samuel Eto'o prétentieux » « Je trouve un peu prétentieux que Samuel Eto'o vienne dire qu'il était le meilleur footballeur de tous les temps au Cameroun, moi je pense que c'est Roger Milla, c'est mon opinion. C'est Roger Milla qui nous a permis d'aller en quart de finale de Coupe du monde », déclare le journaliste sur Focus Média Afrique.